

# Dr. Zapata vuelve al Hospital Regional después de sumario

Médico había sido removido temporalmente en marzo por denuncia sobre presunto trato preferencial a su padre.

Eduardo Elgueta Paz  
La Estrella

**E**l director del Hospital Regional de Antofagasta, Dr. Antonio Zapata, fue notificado del término del sumario administrativo que lo mantenía suspendido de sus funciones desde marzo.

La investigación, instruida por la Contraloría Regional a raíz de una denuncia anónima, fue cerrada con su sobreseimiento, descartando la existencia de faltas administrativas.

La resolución fue comunicada por el director del Servicio de Salud de Antofagasta, Dr. Francisco Grisóla, quien informó que el caso no arrojó antecedentes que acreditaran uso indebido de influencias.

Con el cierre del sumario, se levanta también la medida de suspensión, por lo que el Dr. Zapata podrá retomar en los próximos días la jefatura del principal recinto asistencial de la región.

La denuncia original apuntaba a un supuesto beneficio otorgado a un fa-



SERVICIO DE SALUD LEVANTA SUSPENSIÓN A DR. ZAPATA QUE VUELVE AL HOSPITAL REGIONAL DESPUÉS DE CIERRE DEL SUMARIO.

miliar del directivo — específicamente su padre —, quien habría accedido a al menos dos intervenciones odontológicas sin respetar el orden establecido en la lista de espera.

**COLEGIO**  
El Consejo Regional del Colegio Médico Regional

## 2025

marzo de este año, fue removido temporalmente el médico tras la denuncia anónima.

Antofagasta, valoró la profunda, exhaustiva y fundada investigación realizada por el Servicio de Salud de Antofagasta, que en sus 16 páginas de extensión y en su resolución final, determinó la más absoluta inocencia del director del Hospital Regional Antofagasta, Dr. Antonio Zapata.

En este sentido, el gremio médico indicó que esto deja de manifiesto las falsas acusaciones efectuadas contra el directivo médico, lo que da cuenta que se trató de una denuncia anónima e injusta con el único ánimo de descrédito de un servidor público.

En este mismo punto el

Colegio Médico destacó que por el beneficio de los pacientes y la comunidad, se hace urgente que el facultativo retome sus funciones a la brevedad, para sacar adelante los enormes desafíos que enfrenta el Hospital Regional de Antofagasta.

### DENUNCIA

A través de una declaración pública, el Ministerio de Salud, informó en marzo de este año la instrucción de un sumario administrativo contra el director del Hospital Regional de Antofagasta, Antonio Zapata y su suspensión temporal del cargo.

Lo anterior, luego que se diera a conocer el Oficio E32468/2025 de la Contraloría Regional de Antofagasta, sobre irregularidades en la atención médica de un familiar del director, específicamente una cirugía "expres" a su padre.

En la ocasión también confirmaron que el Ministerio de Salud supervisó directamente el desarrollo del proceso disciplinario dentro del marco legal correspondiente y que se dio a conocer a la población. 📢